

Ehrenamtlicher des Jahres 2008

- Nominierung -

Laudatio der 7. FVRZ-Gala:

Ruedi Kleeb stellte sich seinem Verein bereits als 21jähriger im Jahre 1960 während sieben Jahren als Kassier zur Verfügung. Darauf folgte eine 17jährige Präsidentschaft.

1964 wurde unter seiner Bauleitung das bisherige Clubhaus mit Flutlichtanlage erstellt, damals eine der modernsten Anlagen im Zürcher Oberland. In dieser Zeit war er auch verschiedentlich Organisator des Grümpelturniers, welches sogar durch einen Artikel in der Schweizer Illustrierten landesweit bekannt wurde. 1999 zeichnete er verantwortlich für die Realisierung eines Allwetterplatzes. Bereits vor 20 Jahren setzte er sich für den Bau eines neuen, den heutigen Bedürfnissen entsprechenden Garderobegebäudes ein. Davon wollte allerdings die Gemeinde nichts wissen, doch mit alten Weggefährten wurde zuerst eine Finanzierungsgesellschaft, 2002 die Genossenschaft „Freizeitanlagen der Gemeinde Bauma“ gegründet, 2006 das von ihm ausgearbeitete Projekt durch die Gemeindeversammlung bewilligt, unter seiner fachkundigen Führung gebaut und 2008 eingeweiht. Von 2004 bis 2008 war Ruedi auch Chef Infrastruktur, von 2004 bis 2007 Vizepräsident und nach dem überraschenden Rücktritt des damaligen Präsidenten übernahm er im November 2007 nochmals für eine kurze Zeit die Vereinsführung.

Der FC Bauma schlägt Ruedi Kleeb für seine weitreichenden, selbstlosen Tätigkeiten zum Ehrenamtlichen 2008 vor.

Aus all diesen Gründen hat Ruedi Kleeb eine Nominierung zum Ehrenamtlichen des Jahres 2008 wahrlich verdient.

Herzliche Gratulation!

Schlieren, 19. Dezember 2008

FUSSBALLVERBAND REGION ZÜRICH

Patrick Meier
Geschäftsführer

Reinhard Zweifel
Präsident

